

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

¿Tiene razón Gustavo Bolívar cuando dice que no se necesitan más contratos petroleros? – Sectores – Economía –

LOCAL Marie Local News about 6 hours ago REPORT



el exsenador **gustavo bolívar** asumió la vocería del Gobierno Nacional para hablar de diversos temas, entre ellos los de hidrocarburos, lo que ha generado muchos debates en el país por la decisión de no entregar nuevos contratos de exploración y producción.

En una columna de opinión, y en defensa de la **presidente gustavo petro** asegura que es mentira que el Gobierno quiera parar la producción de petróleo en este momento, así lo afirmó el expresidente **Juan Manuel Santos** durante la Convención Bancaria.

(Lea también: Colombia tiene más reservas de petróleo, pero alcanzan para menos años)

Por el contrario, Gustavo Bolívar defiende la transición energética "tranquila" que quiere implementar el Gobierno y que podría demorar unos 15 años, ya que casi la mitad de las exportaciones dependen de los hidrocarburos.

No se entregarán más bloques para exploración. Exploración. Y no lo harán por dos razones

En línea con esta política, lo que el presidente Gustavo Petro y su **Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez** que no se van a entregar nuevas áreas para seguir buscando petróleo y gas natural.

"No se van a entregar más bloques para exploración. Exploración. Y no lo harán por dos razones. uno porque **Ya se entrega en bloques casi todo el territorio nacional** y dos porque no se necesita", dice Bolívar.

Sin embargo, el presidente de la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP), **Francisco José Lloreda**, tiene una posición totalmente diferente. "Si se detiene la dinámica exploratoria, las reservas que se están utilizando no se pueden reponer. Y las reservas y la **producción caerán**", dice.

(Lea también: "No es que **Ecopetrol** haya estado muy bien buscando petróleo": Presidente Ricardo Roa)

TRENDING NOW



conferencias reúnen a 300 profesores en Cúcuta - -

24 days ago



Mujeres policías son condecoradas en el Huila por sus actos heroicos en la institución -

LOCAL

3 days ago



Accesorios de tecnología, libros y ropa, los regalos más buscados para el Día del Padre - Technocio -

LIBROS

2 days ago



El baterista de Rammstein rompe el silencio sobre las acusaciones de Till Lindemann

SALUD

2 days ago



nalysis Nombres, nombres y... nombres | CAF 30 años aquí, Suburbano a AIFA 25,000 mdp, en 2024 y opción México-Querétaro - El Sol de México -

LOCAL

a day ago



Silvia Lara volverá a defender a España en el Campeonato de Europa de Skyrunning de 2023

LOCAL

a day ago



The Box 2023 Challenge, Capítulo 59: detalles e incidencias del reality colombiano | Sobrehumano | Youtube | Colombia | VÍDEOS | tendencias

TV

about an hour ago



¿La tormenta tropical Bret afectará a México? Trayectoria y cuándo se convertirá en huracán - Fox Sports -

LOCAL

about an hour ago



Cinco pasos clave para prepararse (adecuadamente) para la jubilación

Cookie Policy

El exsenador Gustavo Bolívar.

Foto:
FacebookGustavo Bolívar

Al cierre de 2022, las reservas certificadas por la ANH llegaron a 7,5 años y las de gas natural a 7,2 años. Según Lloreda, "se han podido sostener en el tiempo porque, con altibajos, se ha mantenido la exploración".

No entregar nuevos contratos de exploración también afectaría la producción petrolera, incluido el Marco Fiscal de Mediano Plazo presentado por el Ministerio de Hacienda **estima una reducción a \$25.000 barriles por día (bpd) en 2034**Es decir, en 12 años dejarían de producir aproximadamente 250.000 barriles diarios, teniendo en cuenta la producción actual del país.

Pero, estas cuentas se hacen incluyendo reservas probadas, recursos contingentes y nuevos descubrimientos. Además, si **hubiera un 100 por ciento de éxito exploratorio (hoy es un 20 por ciento)** y suponiendo que todo salga bien: licencias ambientales, consultas previas y seguridad en los territorios para que las empresas puedan operar.

¿No hay más áreas para explorar?

En su columna, Gustavo Bolívar asegura que **actualmente hay 381 bloques adjudicados** y según sus cuentas, la fase de explotación puede durar hasta 24 años, prorrogables a 30 o hasta el límite económico del campo o el agotamiento físico del pozo.

Por lo tanto, la operación en estas áreas, si están disponibles **producir petróleo y gas natural** puede ir más allá de 2050 cuando los países signatarios del Acuerdo de París, incluida Colombia, no deberían estar usando más hidrocarburos.

Las cifras del presidente de la ACP son diferentes y revelan más áreas adjudicadas (325 contratos, 64 en ejecución, **39 suspendidos por orden público y restricciones** y 109 proyectos exploratorios en curso), pero asegura que tener contratos no equivale a éxitos exploratorios.

Y aunque el gobierno está trabajando para sacar adelante estos contratos y desbloquear los que actualmente están suspendidos, no es seguro que esto se pueda lograr y que finalmente se puedan hacer nuevos descubrimientos en todos los contratos existentes y ponerlos en producción.

(Lea también: Lo que opina el Ministerio de Hacienda sobre la exploración y explotación de petróleo)

Francisco José Lloreda, presidente de la ACP.

No hay territorio que entregar, a no ser que vendamos nuestros parques naturales

El **Ministro de Hacienda Ricardo Bonilla** apuntó, en el marco del XXV Congreso Andesco, afirmó que actualmente hay 17 millones de hectáreas concesionadas, de las cuales sólo 2,4 millones están en etapa de producción de petróleo y gas natural.

"Cuando nos dicen que tenemos que contratar más exploración, la pregunta es **¿En qué zona del país no se ha explorado y puede haber (hidrocarburos)?** Tenemos concesiones para el Piamonte Llanero, el Valle del Magdalena, la Costa Caribe y offshore", dice.

Por la cantidad de contratos entregados, en los que hay áreas que aún no han sido exploradas ni puestas en producción, Gustavo Bolívar afirma que **"no es necesario seguir entregando bloques de exploración"**.

"No hay territorio que entregar, a menos que vendamos nuestros parques naturales y los que están concesionados, **suficiente para seguir explotando más allá de lo debidos** decir 2050", apunta.

Estas cuentas gubernamentales apuntan a que existe un enorme potencial exploratorio en estas áreas, pero Francisco José Lloreda asegura que se está omitiendo decir que **"en la mayor parte de estas áreas" hay restricciones ambientales** y otros problemas que impiden a las empresas realizar nuevas exploraciones.

Colombia será una de las mayores potencias gasíferas del mundo

Gustavo Bolívar también dice que **"No hay ni habrá escasez de gas y petróleo en los próximos años"** porque en poco tiempo "Colombia será una de las mayores potencias gasíferas del mundo" gracias al inicio de la producción de los descubrimientos que se han hecho en el Mar Caribe.

Sin embargo, todavía **no está claro en qué año exacto Ecopetrol** podrá iniciar la producción de gas natural en esta zona a pesar de que el primer hallazgo en alta mar (Orca) se produjo hace nueve años y otros han ocurrido en los últimos cinco años (Uchuva-1, Gorgón-1 y Gorgón-2).

Se habla de que estos pozos estarían produciendo antes de 2030, pero actualmente son varios los desafíos que **Ecopetrol** y sus socios enfrentan para que esto sea una realidad.

NEGOCIO	43 minutos ago
---------	----------------

NEGOCIO
43 minutos ago



Panorama – El Gobierno decidirá la próxima semana si amplía la rebaja al 5% del IVA de la luz y el gas - .

NEGOCIO
43 minutos ago

« PREV

Gobernador Alfonso Durazo presenta garantías seguridad de turistas en Sonora – .

NEXT »

Debe mejorarse la calidad del empleo para los jóvenes. Grupo Milenio – .

RELATED POSTS



Sheinbaum recorrerá Tlaxcala; No son actos de campaña anticipados. – .

9 minutos ago



Ya hay fecha para el Tianguis Turístico Olmeca-Maya en Villahermosa – .

9 minutos ago



Denuncian a adolescente que adoptó y mató a perro en Puebla

9 minutos ago



Así van las obras del Centro Histórico de Puebla

9 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- 🕒 PÁGINA PRINCIPAL
- 📢 ADVERTISE WITH US
- 📁 ARCHIVE
- 🔒 PRIVACY POLICY
- 📧 CONTACT US



Cinco pasos clave para prepararse (adecuadamente) para la jubilación

43 minutos ago



Mujeres policías son condecoradas en el Huila por sus actos heroicos en la institución – .

LOCAL

3 days ago



Accesorios de tecnología, libros y ropa, los regalos más buscados para el Día del Padre – Technocio – .

LIBROS

2 days ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe